

Pressemitteilung

Trufflepig Forensics expandiert mit neuem Standort in der Schweiz

Wolnzach (D) und Freiburg (CH), den 22. April 2024

Die Trufflepig Forensics GmbH wurde 2020 in Bayern von einem Team ethischer Hacker gegründet, um Unternehmen im Bereich der IT-Sicherheit zu beschützen. Heute gibt Trufflepig Forensics die Gründung ihres neuen Ablegers, Trufflepig IT-Forensics Schweiz, bekannt. Mit dieser strategischen Expansion reagiert das Unternehmen auf die steigende Nachfrage nach hochwertigen IT-Sicherheitslösungen im DACH-Raum (Deutschland, Österreich, Schweiz).

Die Digitalisierung sorgt dafür, dass eine funktionierende IT lebenswichtig für viele Unternehmen ist. Es ist daher elementar, Systeme vor Hackerangriffen zu schützen. Trufflepig Forensics hat sich in diesem Bereich als verlässlicher Partner für Firmen unterschiedlicher Branchen und Grössen etabliert.

Das Team von Trufflepig Forensics besteht aus hochspezialisierten Fachleuten, die bereits für den Bundesnachrichtendienst oder israelische Sicherheitsbehörden tätig waren. Diese tiefen Kenntnisse ermöglichen es, das komplexe Thema IT-Sicherheit ganzheitlich zu betrachten und pragmatische Lösungen zu bieten, um die Sicherheit der Kunden merklich zu erhöhen.

Um dem Bedarf im DACH-Raum optimal gerecht zu werden, hat Trufflepig Forensics einen bedeutenden Schritt unternommen und die Gründung von Trufflepig IT-Forensics Schweiz verkündet. Aaron Hartel, kaufmännischer Geschäftsführer für Deutschland, wird die Expansion in die Schweiz leiten.

Als neuen Standort hat man sich für den Kanton Freiburg entschieden – einen jungen, aufstrebenden Kanton, der sowohl von der deutschen als auch von der französischen Kultur geprägt ist. Diese Standortwahl unterstreicht die Bedeutung, die Trufflepig Forensics der internationalen Ausrichtung beimisst.

Jerry Krattiger, Direktor der Wirtschaftsförderung Kanton Freiburg sagt: „Wir freuen uns sehr, dass sich Trufflepig für den Standort Freiburg entschieden hat und sein internationales Wachstum von hier aus weiter vorantreiben wird. Freiburg hat bezüglich IT-Sicherheit zahlreiche und verschiedenste Kompetenzen zu bieten, die heute für jedes Unternehmen essenziell sind“.

Zu diesen Kompetenzzentren in Freiburg zählt ROSAS (Robust and Safe Systems Center) an der Hochschule für Technik und Architektur (HTA-FR), das Unternehmen auch im Bereich Cyber-Sicherheit unterstützt. ROSAS-Direktor Wolfgang Berns sagt: „Die Niederlassung von Trufflepig IT-Forensics im Kanton Freiburg markiert einen bedeutenden Schritt, insbesondere im Bereich Cybersecurity. Diese Entscheidung würdigt nicht nur die technologische Expertise des Kompetenzzentrums ROSAS. Sie unterstreicht auch die Bedeutung unserer Region als Vorreiter in der Cybersecurity-Branche und bestärkt unser Engagement für den Schutz digitaler Infrastrukturen auf höchstem Niveau.“

Aaron Hartel, kaufmännischer Geschäftsführer Trufflepig Forensics: „Uns ist es wichtig, dass die bewährten Dienstleistungen und Produkte von Trufflepig Forensics ihre hohen Qualitätsstandards behalten, während die Abwicklung an die spezifischen Bedürfnisse und Anforderungen des Schweizer Marktes angepasst wird. Dies gilt zum Beispiel für die Bereiche Datenschutz und Compliance“.

Bisher erfolgte der Betrieb von Trufflepig Forensics in den Sprachen Deutsch und Englisch; in Zukunft plant das Unternehmen, seine Dienstleistungen auch auf Französisch anzubieten. Diese sprachliche Flexibilität ermöglicht es Trufflepig Forensics, ein breiteres Spektrum an Kunden im DACH-Raum effektiv zu unterstützen.

****Kontakt:****

Trufflepig IT-Forensics AG
c/o CORE Fiduciaire Revicor SA
Avenue Beauregard 1
1700 Freiburg / Schweiz
Daniel Hackbarth, dhackbarth@trufflepig-forensics.ch, +41-26 588 01 82

<https://trufflepig-forensics.com/>

--

Ende der Pressemitteilung